

**HOTEL CORVATSCH \*\*\***  
ST. MORITZ

Das in typischem Engadiner Stil eingerichtete Hotel Corvatsch verfügt über 28 Einzel- und Doppelzimmer mit handgeschnitzten Arvenmöbeln und bietet Ausblick ins wunderbare Bergpanorama. Kulinarische Erlebnisse bieten wir im Restaurant Corvatsch sowie in den 6 Restaurants der Laudinella Hotel Group. Für ihr Wohlbefinden bieten wir unseren Gästen freien Eintritt in das Hallenbad & Spa OVAVERVA 150m vom Hotel entfernt. Die hervorragende Lage des Hotels mit seiner Nähe zur Signalbahn, Langlaufloipe und Wanderwegen, ist der ideale Ausgangspunkt für Sommer- und Wintersportaktivitäten.

The Hotel Corvatsch, furnished in typical Engadine style, has 28 single and double rooms with hand-carved Swiss stone pine furniture and offers views of the wonderful mountain panorama. We offer culinary experiences in the Restaurant Corvatsch and in the 6 restaurants of the Laudinella Hotel Group. For your well-being, we offer our guests free entry to the OVAVERVA indoor pool & spa 150m from the hotel. The excellent location of the hotel with its proximity to the Signal cable car, cross-country ski run and hiking trails, is the ideal starting point for summer and winter sports activities.

	m <sup>2</sup>						
01 Bankettstube	70	80	30	50	-	-	100
02 Arvenstube	40	20	12	-	12	12	30



**HOTEL CORVATSCH**

- 52
- 28
- 2
- 7

